

Datum	10.02.2022
Medienart	Printmedien
Medienkategorie	Tageszeitung
Auflage	22.300
Reichweite	66.900
Anzeigenäquivalent	6.055 Euro



Nummer 33

MITTLERES KINZIGTAL

Donnerstag, 10. Februar 2022



Die Oldtimer kamen auf ihrem Weg nach Monte Carlo direkt an der Geschäftsstelle des Schwarzwälder Boten vorbei.

Fotos: Lübke

Oldtimer-Parade begeistert die Haslacher

Winterrallye | Rund 90 historische Autos machen am Mittwoch in der Hansjakobstadt Station / Unterwegs nach Monte Carlo



Am Marktplatz war der Ort der Zeitnahme. Hier fährt ein Wagen unter dem Banner vorbei.



Der Stop in der Hansjakobstadt war eine willkommene Gelegenheit für die Fahrer, ihren »Liebling« zu pflegen.

Mittleres Kinzigtal (lüb). Die »AVD Histo Monte« ist ein Klassiker unter den Oldtimer-Rallyes. Traditionell machen die historischen Autos mit ihren Fahrern, die von Reuthenburg ob der Tauber bis nach Monte Carlo fahren, auch in Haslach Station. Nach einem Jahr Pause war es am Mittwochmittag wieder so weit. Nach und nach rollten die Klassiker der Auto-

bilgeschichte am Messpunkt ein, kommentiert von Moderator Peer Günther – mit Bürgermeister Philipp Saar als Gesprächspartner. Dieser wurde natürlich auch nach seinem ersten Auto gefragt. »Das war ein Volvo 244 in dunkelgrün«, erinnerte sich Saar und wies den Moderator, der von den schönen Kostümen in Haslach schwärmte, zurecht: »Das sind Trachten.«



Zahlreiche Schaulustige hatten sich am Marktplatz zusammengefunden, um die Boliden zu bestaunen.



In der Alten Eisenbahnstraße kam es zu einem regelrechten »Oldtimer-Stau«.



Die Oldtimer-Liebhaber hatten ihre Wagen, wie es sich für echte Bastler gehört, nicht in der Serienausstattung belassen. Dieser Lancia hat zusätzliche Scheinwerfer.